

PCR ratifica la clasificación de las acciones comunes de Enel Generación Perú en “_{PE}Primera Clase, Nivel 1”, y a su Tercer, Cuarto y Sexto Programa de Bonos Corporativos en “_{PE}AAA”

Lima (mayo 31, 2019): PCR decidió ratificar la clasificación de las acciones comunes de Enel Generación Perú en _{PE}Primera Clase, Nivel 1, y del Tercer, Cuarto y Sexto Programa de Bonos Corporativos en _{PE}AAA. La decisión se sustenta en la trayectoria y sólido posicionamiento de la Compañía en el sector eléctrico que la ubica como una de las principales empresas generadoras del país. Adicionalmente, se considera la capacidad de generación de rentabilidades favorables, que aunado al sistema de gestión financiera del circulante entre las compañías del grupo Enel en Perú, así como la disminución de su deuda financiera, le permite exhibir satisfactorios niveles de liquidez y solvencia. Finalmente, la clasificación toma en cuenta el respaldo y know how del Grupo Enel.

La Compañía ostenta una potencia efectiva instalada que le permite ubicarse dentro de las tres generadoras más grandes de Perú. A diciembre 2018, la Compañía y sus subsidiaria (Chinango) produjeron el 12.3% del total de energía producida en todo el año, resaltando que es dueña de una de las tres centrales de ciclo combinado existentes en

A diciembre 2018, La utilidad neta del periodo ascendió a S/ 662.4 MM (+ S/ 215.2 MM respecto a diciembre 2017), debido a los mayores ingresos por generación de energía, menores gastos de administración y por el incremento de otros ingresos en S/ 94.4 MM, dado los ingresos extraordinarios recibidos de Enel Américas por la venta de la participación accionaria que mantenía Enel Generación Perú en Enel Brasil.

En lo que respecta a sus niveles de deuda financiera fue de S/ 149.8 MM al cierre de 2018, reduciéndose en 29.3% respecto a lo registrado a diciembre 2017, debido, principalmente, al vencimiento de la Cuarta Emisión del Cuarto Programa de Bonos Corporativos en el mes de enero del 2018 y el vencimiento de un préstamo con una entidad bancaria en febrero de 2018. El menor nivel de deuda financiera conllevó a una mejor solvencia, reflejado en el nivel de apalancamiento de la Compañía, el cual ha presentado una tendencia decreciente. En ese sentido, el ratio de deuda financiera a patrimonio también se redujo, ubicándose en 0.05x (dic. 2017: 0.07x).

Finalmente, se destaca el respaldo del Grupo Enel, una de las principales multinacionales del mercado eléctrico y gas en el mundo, la cual realiza operaciones en 37 países en cinco continentes, lo que le permite a Enel Generación Perú contar con el know how y expertise del Grupo.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología para calificación de riesgo de acciones, así como la Metodología para calificación de riesgo de instrumentos de deuda de corto, mediano y largo plazo, acciones preferentes y emisores (Perú).

Información de Contacto:

Carlos Morales Torres
Analista de Riesgo
jhuayamares@ratingspqr.com

Daicy Peña
Analista Senior
dpena@ratingspqr.com

Oficina Perú

Edificio Lima Central Tower
Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby
T (511) 208-2530

